



Yasmin Fahimi: Wir packen die Energiewende richtig an

Yasmin Fahimi: Wir packen die Energiewende richtig an
Zur EEG-Reform erklärt SPD-Generalsekretärin Yasmin Fahimi: Nach drei Jahren Stillstand packen wir die Energiewende jetzt richtig an. Bundeswirtschaftsminister Sigmar Gabriel hat einen klugen Reformentwurf für das Erneuerbare-Energien-Gesetz vorgelegt. Damit bringen wir die berechtigten Interessen der Industrie, der Ökologie und der Verbraucher wieder in Einklang. Strom wird auch weiterhin für alle bezahlbar bleiben in unserem Land - für die Industrie und für die Verbraucherinnen und Verbraucher. Und vor allem werden hunderttausende Arbeitsplätze in der Industrie gesichert. Sigmar Gabriel ist es in zähen Verhandlungen mit Brüssel gelungen, den sprunghaften Anstieg der Stromkosten für die deutschen Unternehmen zu verhindern. Das ist ein wichtiges Signal für den Wirtschaftsstandort Deutschland. Zugleich haben wir den weiteren Ausbau der regenerativen Energien gesichert und eine Rückkehr zur gefährlichen Atomkraft ausgeschlossen.
Sozialdemokratische Partei Deutschlands
Parteivorstand
Wilhelmstraße 141, 10963 Berlin
Telefon (030) 25991-300, FAX (030) 25991-507
Herausgeberin: Yasmin Fahimi
Redaktion: Anja Strieder
e-mail: pressestelle@spd.de
http://www.spd.de


Pressekontakt

Sozialdemokratische Partei Deutschlands (SPD)

10963 Berlin

pressestelle@spd.de

Firmenkontakt

Sozialdemokratische Partei Deutschlands (SPD)

10963 Berlin

pressestelle@spd.de

Die Sozialdemokratische Partei Deutschlands steht wie keine andere Partei für Demokratie und Fortschritt. Ihre Politik orientiert sich an den Grundwerten Freiheit, Gerechtigkeit und Solidarität. Die SPD ist auch die traditionsreichste deutsche Partei. In diesem Jahr wurde sie 150 Jahre jung.